

Ochju a ochju a festighjatu a lingua corsa in Merusaglia

Le patrimoine culturel insulaire a été présenté aux élèves de Merusaglia et de la microrégion lors d'A Festa di a Lingua. L'occasion pour les enfants et les parents de découvrir, entre autres, les danses traditionnelles

Dans le cadre d'A Festa di a Lingua, l'association Ochju a ochju a répondu à l'appel à projets de la CTC pour organiser cette manifestation. Son choix s'est porté sur une classe du rural et plus particulièrement celle de Merusaglia, dirigée par Gilles Mariani. Et à cette occasion, les élèves d'A Porta, de San Lurenzu et de Pedicroce ont également été invités à se joindre à la manifestation.

Une manifestation qui s'est déroulée autour de la maison des fêtes du village, en partenariat avec la médiathèque départementale de Corte et l'office de l'environnement de la Corse.

Ochju a Ochju a proposé aux enfants de participer à divers jeux en langue corse durant la matinée. "Nous avons proposé un karaoké, avec Pascale Pergola, un jeu de l'ours ou encore un jeu de l'oie grandeur nature. Nous avons confectionné un immense dé que les enfants lancent et ils doivent éviter les pièges en se déplaçant sur un parcours. Nous avons aussi mis en place un atelier de contes, et le tout, bien sûr, en langue corse puisque c'est l'objet de cette manifestation. Pour cette journée, nous avons donc organisé une dizaine



Les élèves de Merusaglia, A Porta, San Lurenzu et Pedicroce ont participé à A Festa di a Lingua.

/PHOTOS JOSE MARTINETTI

d'ateliers différents et les enfants ont été particulièrement heureux d'y participer", a expliqué Paul Ceccarini, trésorier d'Ochju a ochju.

Et puis parmi ces ateliers, les enfants ont pu découvrir les danses traditionnelles et

c'est avec une joie immense qu'ils se sont initiés au quadrille. Ils ont aussi appris à utiliser les instruments traditionnels lors d'un atelier animé par Dumè Gambini.

Bref, la langue corse était l'honneur, mais également

sa culture avec ce patrimoine exceptionnel constitué par les recherches d'Ochju a ochju au niveau des danses, des instruments et des costumes.

Et c'est ce volet qui était au centre des animations dans

le courant de l'après-midi, "l'occasion pour nous de faire revivre notre patrimoine et de le transmettre à la jeune génération. C'est important pour nous d'organiser ce genre de manifestations car cela nous permet de mettre en avant notre riche patrimoine culturel que les enfants ne connaissent pas forcément. D'ailleurs, ils ont posé une multitude de questions quant aux costumes d'abord, mais aussi sur les danses que nous leur avons proposées. Ils ont été curieux de savoir de quelle manière nous avions pu retrouver ces fameuses danses dédiées, par exemple, au carnaval avec des costumes fait en peaux, avec des masques faits en courges ou en liège pour danser le pigliacciaru ou encore le Tarascone", a poursuivi Paul Ceccarini.

A Festa di a Lingua a ensuite permis aux parents de rejoindre leurs enfants, tandis que les villageois se sont

rassemblés autour de la salle des fêtes pour participer aux danses proposées par Ochju a ochju "et tout le monde a participé à la danse de l'ours pour conclure cette belle manifestation autour d'une farandole festive".

À Munticellu jeudi

À noter qu'à midi, les enfants et les animateurs se sont retrouvés pour partager un repas champêtre. Si les élèves avaient leur panier garni, Ochju a ochju a offert le repas à tous les autres participants "avec l'aide du café l'Étoile du berger et du Café du centre qui ont participé à l'organisation de ce repas, et nous tenons à les remercier chaleureusement", a conclu Paul Ceccarini.

Jeudi, l'association Ochju a ochju organisera une même manifestation à destination des élèves de Munticellu.

M.G.



Animés en langue corse, bien sûr, de nombreux ateliers ont été proposés aux enfants.



Cette manifestation s'est déroulée en partenariat avec la médiathèque départementale de Corte.



L'atelier d'instruments anciens était animé par Dumè Gambini et les enfants ont apprécié les explications apportées par ce spécialiste.



Les danses en costumes traditionnels ont ponctué la manifestation proposée par l'association cortenaise Ochju a ochju.